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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　本日は　藤澤ガバナー補佐公式訪問です。
　会長挨拶としまして、グループ再編成、ガバナー補佐任命、クラブ協議会を用意しましたが、例
会プログラムが立て込んでおり、この後クラブ協議会を開催しなければなりませんので、クラブ協議
会でご挨拶に代えさせていただきます。
　グループ再編成ならびにガバナー補佐任命についてですが、ガバナー補佐に解説していただきた
いところではありますが、また今度の機会にお願いしたいと思います。
　ロータリー章典 7.050. にクラブ協議会について下記の通り掲載されています。
　クラブ協議会は、クラブのプログラムと活動もしくは会員教育について協議するために開かれる、
クラブ役員、理事、委員会委員長を含むクラブ会員全員の会合である。すべてのクラブ会員は、協
議会に出席することが強く奨励されている。クラブ会長、もしくは指定された他の役員が、クラブ協

議会の議長を務める。
　この後、クラブ協議会に入りますのが、忌憚のない発表をお願いいたします。

■ 四つのテスト/ 前野拓郎 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　藤澤武彦 様（第 3グループガバナー補佐・千葉RC）
　平松孝朗 様（千葉RC）
　持田直樹 様（入会候補者・いちよし証券㈱千葉支店長）
　劉　子悦 くん（米山奨学生）

■ 来賓挨拶　国際ロータリー第２７９０地区第３グループガバナー補佐　藤澤武彦様
　皆さん、こんにちは。ただいまご紹介頂きました藤澤と申します。第３グループのガバナー補
佐を務めさせて頂いております。宜しくお願いします。昨日は米山奨学生の劉子悦さんより我々
千葉クラブの例会で卓話を頂きありがとうございました。天津市のことがよく分かりました。本日は千葉市内からのビジター、
そして入会予定の方もいらっしゃる非常に素晴らしい例会に、ガバナー補佐として出席出来ることを嬉しく思います。2 週
間後に漆原摂子ガバナーの公式訪問がございます。今日は会長幹事はじめ会員の皆さまと準備すり合わせをするということ
でお邪魔しました。2週間後はどうぞ宜しくお願いします。

■ 米山奨学金の授与
　米山奨学生　劉 子悦 くん

■ 米山奨学金の授与並びに近況報告
　　　　　　米山奨学生　劉 子悦くん
　皆さん、こんにちは。昨日は初めて千葉 RC の例会へ参
加させて頂き、人生で初めてたくさんの名刺交換をした日
になりました。3 点自分の中で気づきがあり、まず日本のビ
ジネスマナーについて勉強しなければならないと思ったこ
と、それから生のピアノ伴奏はとても良かったこと、最後に
例会を大事にしたいと強く感じました。また、昨日一通のメー
ルを頂きました。内容は「30 歳代の中途採用にエントリー
してください」との連絡でした。ワンチャンスがあるかもし
れません。以上、まだまだ就活中の劉子悦でした。
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 誕生祝い
　大森、須藤伸明　各会員

大森会員…皆さん、こんにちは。誕生祝いを頂き、と
うとう前期高齢者の仲間入りをしました。嬉しいような
悲しいような複雑な気持ちです。60 歳代の皆さん、お
待ちしておりますので早くおいでください。

 記念日祝い
　山本、海寶、花嶋、今野、平良、須藤郁雄、
　川城、本橋、横田、高橋、小松、須藤伸明　各会員

横田会員…皆さん、こんにちは。大変ご無沙汰しております。
半年ぶりに例会へ出席させて頂きました。結婚祝いを頂きつく
づく例会へ出席して良かったと思います。すっかり忘れておりま
したが、明日で結婚 25 周年、銀婚式を迎えます。一つだけご
報告、コロナ禍で走り13㎏痩せました。健康です！

■ クラブ協議会
　木村幹事：本日はガバナー公式訪問でのクラブ協議会につい
て、流れを説明し予行練習をさせて頂きます。

１．クラブ戦略計画について主旨説明…藤崎会長
本日の理事会に於いて、戦略計画特別委員会の設置が承認されました。この特別委員会は、当クラブのビジョ
ンについて考案する委員会です。本日配布されいます資料は、私が思案したもので、これからいろいろなプ
ロセスを得て、戦略特別委員会で議論されるものです。参考までにお目通しください。
　漆原ガバナーより配信された「④ガバナー公式訪問におけるクラブ協議会内容（資料４）」に、会長よりク
ラブ戦略計画について、主旨を発表とあります。趣旨、おもむく方ではなく、主旨、ぬしの方なので、クラ
ブ戦略計画のポイントについてご説明いたします。マイロータリーより、戦略計画立案ガイドがダウンロード
出来ます。これによりますと、第一に、クラブの現状を知る。第二に、クラブビジョンの作成。第三に、ビジョ
ンの実現方法。第四に、進捗具合。以上、この四点がポイントです。

２．担当委員会の発表
 ・北村悠介クラブ広報・ロータリー情報委員長
　突然のご指名ですが、当クラブに於ける Zoom への取り組みについて説明をします。コロナ禍でしばらく
休会が続き、今後は Zoom での例会運営が出来るように取り組みを進めております。先月、Zoom での委
員会の開催依頼をさせて頂きました。早速いくつかの委員会が開催され、会員の皆様に馴染んで頂くととも
に問題点など報告いただいております。また本日、特別委員会を立ち上げて Zoom に取り組むことが理事会
で成立しました。委員長を任命され私は若いだけで詳しいわけではありませんが、仕事で実際に利用しながら資料が画面で
共有できるなど便利な点は感じております。おそらく今後、委員会は Zoom での開催が増えると思います。
メンバーが一か所に集まらなくても、PC やスマホを通じて開催出来るメリットがあります。今後も取り組み
を進めてまいりますので、ご協力を宜しくお願いします。

３．クラブの利点・欠点

４．「私のロータリーモーメント」発表

■ 藤澤ガバナー補佐総評
　クラブ戦略計画について拝見させていただきました。RI の色々なことを網羅しております。説明されると 1 時間では終わ
らないのではないかと思います。千葉西はこれをやるぞというものをハイライトして、5 か年でこれ、というものを提示さ
れ分かりやすくインパクトのある報告をされてはいかがでしょうか。やはり創立 50 周年に向かって計画立案をスタートさせ
るとか、今後 5 年間が大きな事業ではないかと思いました。また、会員増強は重要と思います。具体的に毎年 3 名増員す
ると仰っておりますが大切な計画だと思います。それから奉仕活動、これはロータリーとして当然のことです。最後に人材
育成の事が入ってこなくてはならないと思います。世界で活躍する人物を発掘し、育てる。そういうことを中心に会長から
お話を頂けるとわかりやすく、非常によい点が出てくるのではと思います。3 年先の会長まで決められているので、お話合
いを進めて頂けたら良いと思います。
クラブの利点・欠点は色々な形で話を伺いました。ほかのクラブからすると問題ではないようなことも捉えており、高いレ
ベルで考えられていると思います。クラブにより問題点は様々ですので、西さんの視点でお話をされたら良いと思います。
「ロータリーモーメント」はガバナーが大変楽しみにされています。逆にガバナーにお聞きになられてもよいと思います。
ガバナーへの質疑応答は20分、有効に使ってください。講評は5分で終わります。
2 週間後、ガバナーがいらっしゃいます。地区はグループ再編、ガバナー補佐の任命と色々な問題があります。これについ
て質問されてもよいかと思いますが、公式訪問ですので踏み込んだ回答は得られません。千葉西としての質問をされると良
いと思います。2週間後、どうぞよろしくお願いいたします。



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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■ 次週プログラム
　10月13日（火）定款により休会
　10月20日（火）
　　ガバナー公式訪問・クラブ協議会
　　漆原摂子 RI2790地区ガバナー
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

51

45 7 11 81.25 421,000

21,00084.4438 0

 ニコニコBOX
 ・海寶…藤澤ガバナー補佐の来会に御礼申し上げます
　　　　結婚記念日のお祝いをありがとうございます
 ・花嶋…お祝いを頂き、ありがとうございました　頑張ります（何を？）
 ・大森…誕生祝いを頂きありがとうございます
 ・藤崎…藤澤武彦アシスタントガバナー　本日はありがとうございました
 ・今野…藤澤武彦ガバナー補佐、本日はありがとうございました
　　　　また、結婚祝いも頂きました　丸 35年になりました
 ・川城…結婚祝いをいただいて…あれから22年です
 ・横田…結婚記念日忘れていました　久しぶりの例会、ご無沙汰でした！

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 幹事報告
定例理事会報告
 ・上四半期会計収支報告…承認
 ・第 3グループ情報研修会…11月26日 ( 木 )
　14:30 ～ 15:50 第一部、16:10 ～ 17:30 第 2部、18:00 ～第 3部懇親会 (東天紅 )
　会長幹事、次年度会長幹事、次年度委員長に就く若手が三井ガーデンホテルへ、
　その他のメンバーは東天紅でのZoom参加
 ・11 月プログラム…承認、11月26日（木）は懇親会を開催
 ・11 月ふれあい花壇植替え…承認、11月14日 ( 土 ) 千葉商業高校インターアクターと一緒に作業を行います
 ・千城ウィンドシンフォニカ演奏会名義後援…協賛と併せて承認、演奏機会を失った中高生バンドへの救済事業
 ・ルミナージュ千葉協賛…否決
 ・退会会員…承認、花澤誠一郎会員・三宅隆文会員
 ・入会会員…承認、持田真樹氏
 ・戦略計画特別委員会設置…承認
 ・Web会議ツール特別委員会設置…承認
 ・忘年家族例会…承認、併せて会長幹事慰労激励会を開催

■ 委員会報告
 ・社会奉仕委員会
　社会奉仕委員会より報告です。赤い羽根募金は34名の会員より頂きました。いのちの電話寄付金は2か
月71,000 円となりました。来月に締め、送金致します。ふれあい花壇植替えへのご協力を宜しくお願いし
ます。

東天紅【10月】臨時休業日のお知らせ
10月5日、7日、8日、12日、14日、15日、19日、21日、22日、26日、28日、29日

誠に勝手ながら10月は上記の日程を臨時休業日とさせていただきます。

東天紅【10月】臨時休業日のお知らせ
10月5日、7日、8日、12日、14日、15日、19日、21日、22日、26日、28日、29日

誠に勝手ながら10月は上記の日程を臨時休業日とさせていただきます。


